



La edición de esta semana de UHintifada la hemos dedicado, casi en su integridad, a escuchar la charla mantenida con Najj Owda. Najj nació hace 50 años en el campo de refugiados de Dheisheh, en Bethlehem. Hoy día continúa viviendo y trabajando allí, en el colectivo Al-Phoenix. Las pasadas semanas a estado de gira por Euskal Herria impartiendo una serie de charlas y hemos tenido la oportunidad de contar con el en los micrófonos de Hala Bedi. Nos ha hablado largo y tendido sobre la creación de los campos de refugiados, su historia hasta la actualidad, y su modo de vida cotidiano.

{audio}<http://ia331233.us.archive.org/0/items/Uhintifada37/uhi37.mp3>{/audio}